

Informationen zu Famulaturen

Aufgrund des breiten plastisch-chirurgischen Spektrums und der Vielzahl ärztlicher Tätigkeiten sowohl im stationären als auch im ambulanten Alltag, würden wir uns wünschen, dass Eure Famulatur bei uns mindestens 4 Wochen dauert.



Da wir nur eine kleine Abteilung sind, ist es uns leider nicht möglich, mehr als einen Famulanten zeitgleich zu betreuen. Wir bitten daher um Euer Verständnis, falls eine Famulatur daher einmal nicht zu Eurem Wunschtermin möglich sein sollte. Erkundigt Euch daher bitte frühzeitig, ob noch Termine offen sind.

Um auch über Euch, Euer Engagement und Euer Interesse an der Plastischen Chirurgie einen besseren Eindruck zu gewinnen, würden wir uns über eine möglichst persönliche und individuelle Bewerbung Eurerseits freuen. Eine persönliche Vorstellung, im Idealfall eine kurze Hospitation, gibt uns die Möglichkeit auch Euch im Vorfeld besser kennen zu lernen.

Bei Interesse meldet Euch bitte in unserem Sekretariat bei Frau Peter, die Euch gerne alle weiteren Informationen zur Verfügung stellt.